



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 59  
No.: 59

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 19 JUIN 1981

VISITE DU VICE-PRÉSIDENT  
DE LA COMMISSION EUROPÉENNE,  
WILHELM HAFERKAMP

---

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la visite officielle au Canada du 4 au 10 juillet de M. Wilhelm Haferkamp, vice-président de la Commission des Communautés européennes chargé des relations extérieures.

La visite de M. Haferkamp, qui sera l'invité du gouvernement, coïncide avec le cinquième anniversaire de la signature à Ottawa, le 6 juillet 1976, de l'Accord-cadre de coopération commerciale et économique. Cet Accord-cadre avait pour objet de faciliter la coopération économique et industrielle entre le Canada et la Communauté européenne (CE) et a entraîné la création du Comité mixte de coopération (CMC) qui se réunit périodiquement pour encourager et suivre de près les activités conjointes du Canada et de la CE. MM. MacGuigan et Haferkamp présideront une réunion du CMC qui sera tenue à Ottawa le 6 juillet.

Au cours des cinq années qui se sont écoulées depuis la signature de l'Accord-cadre, le Canada et la CE ont institué toute une gamme d'entreprises coopératives, notamment dans les secteurs des produits forestiers, des métaux et minéraux ainsi que dans les domaines de la recherche scientifique et de l'évaluation environnementale. Ces activités hautement spécialisées comprennent notamment l'étude conjointe des normes de construction de charpentes en bois, le financement conjoint de recherches sur la décomposition du charbon dans les hauts fourneaux et la normalisation de méthodes de mesure de la pollution atmosphérique par les fibres d'amiante. L'un des objectifs principaux de cette coopération est d'identifier les entraves à l'accroissement des échanges commerciaux et des mouvements de capitaux entre le Canada et la CE et d'en proposer des solutions.

La coopération économique entre le Canada et la CE a une forte composante provinciale en raison de la participation des provinces aux réunions des sous-comités. Pour cette raison et, vu l'intérêt manifesté par les gouvernements provinciaux, M. MacGuigan a annoncé que M. Haferkamp rencontrera également des ministres des gouvernements provinciaux à Toronto, Edmonton et Victoria avant son départ de Vancouver le 10 juillet.